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市民と議員の懇談会意見まとめ（北市民センター） 

 

日   時：令和７年６月２９日(日) １０時～１２時 

市民参加者：１０名 

担 当 議 員：小川尋海議員、山中議員（記録）、出雲議員、小川茂議員、髙篠議員、杉田議員 

 

行政運営に対する会場意見 

 

 市民意見 カテゴリー 

１ 

西市民センターのクスノキが地域住民になんの知らせもなく切ら

れてしまった。今後は世間の声を聴く、住民と相談をするようにす

るために「環境保全条例」をつくってもらいたい。 

市民生活関係 

２ 
伐採の話が出たが、枝にしろ、雑草にしろ、生のままでなく、1年

くらい乾燥させて焼却したほうがいい。 

３ 

坂戸市の鶴舞団地で 10数件の空き巣事件があったと聞く、浅羽野

でも。そういった情報市民に知らされない。広報を充実して欲し

い。 

４ 
家庭菜園で取り切れないものも散見する。それをちゃんと畑に植

えれば、有機物は全て肥やしになることをもっと啓発して欲しい。 

５ 
脚折に車で出づらい道がある。カーブミラー設置して欲しい。 

６ 

保育料改善されたが、保育士さんの処遇が心配。給料などもっと払

えないか。熊谷市はこどもがいる家庭の固定資産税を軽減してい

ると聞く。 

福祉関係 

７ 

高齢化心配、同様にインフラの老朽化も心配している。その中で街

路樹は大きくなり、自治会も高齢化で掃除など追いつかない。伐採

したらいかがか。市の予算ではなく国や県に要請したらいかがか。 

都市整備関係 

８ 

若葉駅西口からの道に街路樹が一つもない。夏など日陰もない、活

動しづらい。わかばハンカチノキ公園の木が 一本枯れてしまっ

た。公園にも緑が少ない。 

９ 

定期バスを出して一本松南口から市の主要な施設を回り、笠幡駅

まで。そうすれば、利益があがり、東武鉄道も南口を開設するので

はないか。 

１０ 
下新田第三自治会へは、つるワゴンが来ない。高齢化も進んでい

て、車が乗れなくなったら不安。改善を。 

１１ 
つるワゴン乗っている人少ない。便の精査を。 

１２ 
つるワゴン高齢者や障がい者を無料にして欲しい。 
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議会に対する会場意見 

 

 

１３ 
学校を利用して、野菜の栽培をしているところがあるが、西中活用

でもっとアイデアを出すべきだ。 

教育関係 １４ 
スペシャルサポートルームをもっと増やせないか。 

１５ 
市費の教師の効果を検証し、もっと増やして教育を充実してもら

いたい 

 市民意見 

１ 
一本松南口の開設、西中跡地の活用、東武越生線のアンダーパスは、できるのか。

意見を聞くだけではなく、担当の議員を決めて、逐次報告をしてもらいたい 

２ 
議員報酬額がいただいた資料に書いてあるが、ボーナスなどもあるはずだ、そうい

ったものもしっかりと示すべきだ。 


